



Lebenswissenschaftliche Fakultät

Institut für Biologie

Institut für Psychologie

Albrecht Daniel Thaer-Institut für Agrar- und Gartenbauwissenschaften

Vorlage für die Eigenständigkeitserklärung (auch Selbständigkeitserklärung) für die Abschlussarbeit

Hiermit erkläre ich, dass ich die vorliegende Arbeit selbständig verfasst habe und sämtliche Quellen, einschließlich Internetquellen, die unverändert oder abgewandelt wiedergegeben werden, insbesondere Quellen für Texte, Grafiken, Tabellen und Bilder, als solche kenntlich gemacht habe.

Ich versichere, dass ich die vorliegende Abschlussarbeit noch nicht für andere Prüfungen eingereicht habe.

Mir ist bekannt, dass bei Verstößen gegen diese Grundsätze ein Verfahren wegen Täuschungsversuchs bzw. Täuschung gemäß der fachspezifischen Prüfungsordnung und/oder der Fächerübergreifenden Satzung zur Regelung von Zulassung, Studium und Prüfung der Humboldt-Universität zu Berlin (ZSP-HU) eingeleitet wird.

Ort, Datum, Unterschrift

Declaration

I hereby declare that this thesis is the result of my own work and that I have indicated all sources, including online sources, which have been cited without changes or in modified form, especially sources of texts, graphics, tables and pictures.

I confirm that I have not submitted this thesis for any other examination.

I am aware that in case of any breach of these rules procedures concerning plagiarism or attempted plagiarism will be taken in accordance with the subject-specific examination regulations and/or the Allgemeine Satzung zur Regelung von Zulassung, Studium und Prüfung der Humboldt-Universität zu Berlin (ZSP-HU).

Place, date, signature